

Jésus, notre super héros !

But : Faisons de Jésus notre super héros !

Intro : Si je vous dis « krypton », « soleil jaune », soleil rouge ou encore reporter, araignée, chauve-souris... à quoi pensez-vous ?

Quel est ou quels sont vos héros préférés ? Pourquoi avez-vous choisi celui-ci plutôt que celui-là ?

Pourquoi est-ce que vous les aimez bien ?

Quelles sont leurs capacités ?

Faire un tableau avec deux colonnes. Dans la première colonne, noter « super héros » ou superman.... Laisser la 2^e colonne pour le moment.

Noter au fur et à mesure les rubriques et les caractéristiques principales des super héros.

Leurs caractéristiques :

Ils ont souvent deux personnalités : ils sont humains, ils ont une vie comme n'importe quel humain, et en même temps, ils peuvent se transformer quand il y en a besoin en super héros invincible.

Comme ils ressemblent à des humains, cela est plus facile de s'identifier à eux... chaque enfant a un jour reçu un déguisement de batman ou de superman ou de spiderman ou wonderwoman ou catwoman (en héros féminin) et a joué au héros !

Ils sont forts, invulnérables. Ils sont souvent faits d'autres matières que la chair. Lorsqu'ils sont humains, ils sont comme nous, et ils se transforment pour être le super héros : à ce moment-là, ils ne sont plus en chair et en os mais plutôt de métal.

Comme ils sont en métal, on a l'impression que rien ne peut les détruire.

Ils ont des pouvoirs surnaturels : super force, super vitesse, peuvent voler, super vision, super ouïe, super mémoire, super souffle...

Leur mission

En général, ils veulent sauver la terre des attaques des méchants. Les méchants ont aussi des super pouvoirs, ils sont assez laids, cela fait ressortir leur méchanceté et leur cruauté. Les méchants veulent régner sur la terre et sur les hommes.

Sont-ils si invincibles que cela ?

Non, car la plupart des super héros sont morts, vaincus par des ennemis super méchants.

Est-ce que c'est mal d'aimer les super héros, de se déguiser et d'y jouer ?

Non, bien sûr ! Du moment qu'on a bien compris que cela n'est pas la réalité, que c'est pour jouer, ce n'est pas mal. On peut avoir un T-shirt avec spiderman dessus ou des baskets superman...

Ce qui ne va pas, c'est si on accorde trop d'importance à ce héros, c'est s'il prend toute la place dans notre vie : on ne pense qu'à ça, on met tout notre argent pour acheter des objets sur ce héros : on dit que cela devient une passion, une idole.

En tant que chrétien, cela ne serait pas normal que notre argent, nos pensées soient entièrement tournées vers un héros de fiction.

Car nous avons un super héros, qui Lui, a toutes les qualités des héros de fiction, mais qui en a bien plus encore... vous savez de qui je veux parler ?

JESUS !!

Oui, Jésus a toutes les qualités d'un super héros :

Jésus est le Fils de Dieu. Il est Dieu. Il a tous les attributs (les capacités, les pouvoirs) de Dieu :

Il est **omniscient** (Il sait tout, il connaît tout), **omnipotent** (il peut tout faire, rien ne lui est impossible), **omniprésent** (il est partout, il est avec nous ici et il est en même temps dans tous les autres endroits de la terre)

Les plus grands des enfants peuvent apprendre ces mots difficiles, cependant, bien expliquer en utilisant des termes simples et connus pour les plus jeunes.

Jésus a été aussi un homme : Jésus a accepté de se faire homme : il est venu sur terre en naissant comme un bébé¹, il a grandi comme un enfant², il a vécu comme un adulte³, et il est mort comme un humain⁴ (quand ses pieds, ses mains, son côté ont été percés, le sang a coulé).

¹Luc 1 : 31-32 « Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. Il sera grand et sera appelé Fils du Très Haut, et le Seigneur Dieu lui donnera le trône de David, son père.

²Luc 2 : 40 Or, l'enfant croissait et se fortifiait. Il était rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.
Luc 2 : 52 : Et Jésus croissait en sagesse, en stature et en grâce, devant Dieu et devant les hommes.

³Jean 2 : 1-2 Trois jours après, il y eut des noces à Cana en Galilée. La mère de Jésus était là, et Jésus fut aussi invité aux noces avec ses disciples.

⁴Luc 23 : 46 Jésus s'écria d'une voix forte : Père, je remets mon esprit entre tes mains. Et, en disant ces paroles, il expira.

Il connaît donc toutes les choses que nous pouvons vivre au quotidien, il sait ce que cela veut dire quand dans nos prières nous Lui parlons de nos problèmes...

Jésus est fort, invulnérable :

Il a des super pouvoirs surnaturels :

Premier miracle de Jésus à Cana : change l'eau en vin (*Jean 2 : 1-11*)

Il guérit des malades (*Jean 4 : 46-53*), des paralysés (*Jean 5 : 1-9*), des aveugles (*Marc 8 : 22-25*)

Il Marche sur l'eau (*Marc 6 : 48*)

Il multiplie des pains (*Marc 6 : 35-44*)

Il calme la tempête (*Luc 8 : 23-24*)

Jésus a tous les pouvoirs de Dieu, il est fort, et cette force, il peut la communiquer aussi aux autres (à ses disciples, à ceux qui le suivent)

Luc 9 : 1 Jésus, ayant rassemblé les douze, leur donna force et pouvoir sur tous les démons, avec la puissance de guérir les maladies.

Quand on s'identifie à un super héros de Bd, on ne peut que jouer. Si on fait cela dans la vraie vie, on va nous prendre pour un fou...

En revanche, quand on devient chrétien, on désire ressembler à Jésus... Nous y parviendrons totalement lorsque nous serons avec Lui pour l'éternité auprès de Dieu.

Pour le temps que nous avons à passer sur cette terre, pendant notre vie, nous essayons de Lui ressembler, de Lui obéir.

Ce n'est pas toujours facile, mais nous avons la certitude que lorsque nous le désirons, il nous aide chaque jour à avancer, à progresser dans notre vie.

Lorsque nous choisissons de suivre Jésus, nous bénéficions des promesses qu'il a faites à ceux qui l'aiment et qui lui obéissent.

Jean 14 : 12 En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi fera aussi les œuvres que je fais et il en fera de plus grandes, parce que je m'en vais au père.

Nous avons tous des dons, des capacités innées (que l'on a dès la naissance)... en plus Dieu a envoyé aux chrétiens le Saint-Esprit et divers dons... nous les utilisons en nous souvenant bien que c'est Jésus qui agit au travers de nous (par exemple le don de guérison, de prophétie...)

Sa mission :

Sauver l'humanité de la destruction totale par le mal. Jésus n'est pas venu seulement sauver des hommes, mais avant tout leur âme (car c'est ce qui restera après la mort et ce sera pour l'éternité !)

Satan est pour le moment le prince ce monde : Dès notre naissance, le péché nous sépare de Dieu, le Père.

La mission de Jésus : naître, vivre et mourir comme un homme, lui qui est parfait, sans péché, afin de payer notre dette. Ainsi par sa mort à la croix, Jésus a pris sur lui nos péchés, désormais nous ne sommes plus séparés de Dieu, mais réconciliés avec notre créateur¹.

Un jour, satan sera complètement vaincu, jeté dans l'étang de feu (*Apocalypse 20 : 10*)

¹1 Tim 2 : 5 Car il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus Christ homme,

Est-ce que Jésus est invincible ?

Oui !! Contrairement aux héros de Bd ou de dessins animés, Jésus est un vrai super héros invincible !!

Jésus a toujours existé, et il existera toujours, éternellement. Et tous ceux qui auront cru seront avec Lui, auprès de Dieu le Père pour l'éternité. C'est ce que nous dit la Parole de Dieu.

Jean 5 : En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la vie.

Jésus est passé par la mort, mais il est ressuscité, il est vivant !!! C'est pour cela que nous croyons qu'il est avec nous à chaque instant de notre vie :

Matthieu 28 : 20b « Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde »

Conclusion

Alors, pas de problème, on peut se faire plaisir, lire des Bd, regarder des dessins animés, aimer tel ou tel héros...

Mais le plus important est de laisser la première place à notre super héros, à Jésus.

Si nous ne gardons pas du temps, de la place dans nos pensées pour Jésus, ce seront d'autres héros qui prendront cette place...

Quand Jésus est notre super héros, nous savons qu'Il est à nos côtés à chaque instant, qu'Il veille sur nous, que nous sommes forts en lui.

Pour les enfants qui ont déjà accepté Jésus comme leur sauveur, prier en demandant à Jésus de les aider à lui accorder la première place dans leur vie, qu'ils n'aient pas honte de dire que Jésus est leur super héros, en tout cas, qu'ils puissent le penser fortement !

Pour les enfants qui n'ont pas encore accepté Jésus comme leur sauveur personnel, proposer une prière spéciale qui leur permettra de faire la démarche.

VERSET : *Philippiens 4 : 13 « Je puis tout par celui qui me fortifie »*